

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Dr. Reinhold Babor
Stadtrat Marian Offman
Stadtrat Otto Seidl
Stadträtin Sabine Pfeiler

ANTRAG

12.05.2016

Leben im Alter

Städtische Informationen für Seniorinnen und Senioren im Internet unter muenchen.de immer noch schwer auffindbar

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München prüft, wie die vielseitigen Informationen für Seniorinnen und Senioren in einem eigenen Senioren-Portal zusammengestellt werden können.

Begründung:

Die vielseitigen Angebote für Seniorinnen und Senioren und die Arbeit des Seniorenbeirats sind unter muenchen.de schwer auffindbar.

In der 2. Menüleiste von muenchen.de können unter „Lebenslagen“ 11 verschiedene Unterabschnitte aufgerufen werden, wie Bauen, Familie, Geburt, Schule, Heirat, usw. An 9. Stelle findet man „Senioren“. Dort gibt es Informatives und Wissenswertes zu den vielen städtischen Angeboten, aber leider nur für „Eingeweihte“ auffindbar. Notwendig ist ein einfacher Zugang zu diesen notwendigen Hinweisen. Daher ist z.B. ein gesondertes „Senioren-Portal“ in die Menüleiste aufzunehmen.

Die neueste Statistik zeigt, dass Ältere über 60 Jahre - fast jeder Zweite - das Internet benutzen, um Informationen zu erhalten. Dennoch sollte der Zugang nicht wie jetzt erschwert, sondern erleichtert werden. Eigene Senioren-Portale gibt es bereits in vielen anderen Städten.

Dr. Reinhold Babor, Stadtrat

Marian Offman, Stadtrat

Otto Seidl, Stadtrat

Sabine Pfeiler, Stadträtin